Steckbrief Andreas Burger

Was macht der Ortsgruppenleiter eigentlich?

Meine Aufgabe ist es, den Verein zu präsentieren und fit für die Zukunft zu machen. Ich vertrete die DLRG gegenüber der Stadt und den übergeordneten DLRG Gliederungen. Als Ansprechpartner für die Vorstandskollegen stehe ich jederzeit mit Rat und Tat zur Verfügung.

Wie engagierst du dich bisher in der DLRG?

Seit 11 Jahren leite ich die Ortsgruppe. Davor war ich 5 Jahr stellv. Ortsgruppenleiter und habe mich 24 Jahre lang um den Bereich Ausbildung gekümmert. Als Ausgleich zur Vorstandsarbeit beteilige ich mich noch im Wasserrettungsdienst und Katastrophenschutz.

Wieso begeisterst du dich neben Privatleben und Beruf auch noch für dieses Ehrenamt?

Ich finde die Arbeit der DLRG sehr wichtig. Umso mehr freue ich mich hier dabei sein zu dürfen und mitzuerleben, was die DLRG ausmacht. Die Gemeinschaft ist einfach etwas Einzigartiges.

Zum Abschluss: Was machst du, wenn du gerade nicht für die DLRG aktiv bist?

Die eigene Familie spielt hier eine sehr wichtige Rolle. Ich koche gerne und verbringe viel Zeit in unserem Garten. Außerdem fahre ich gerne mit dem Fahrrad und liebe ausgedehnte Spaziergänge.